

Sarah Desmoules

ambassadrice Pony As

*Sarah Desmoules, cavalière de saut d'obstacles licenciée dans sa structure familiale des Ecuries de Trangy (58), avait pris le départ cet été des championnats de France As Pony Elite avec sa ponette Tutti Quanti Joyeuse*du Mystère. Que s'est-il passé depuis ? Comment compte-t-elle préparer la période hivernale ? Notre ambassadrice de 12 ans nous confie ses plans.*

Poney As : Sarah, après tes championnats de France de Lamotte-Beuvron, comment s'est passé ton été ?

Sarah Desmoules : J'ai travaillé et me suis remise rapidement dans les concours après ma défaite à Lamotte (0+12+8). J'étais aussi engagée dans le Critérium des As Minimes à Auvers avec Cento van Diependale. Comme avec Tutti, le premier jour s'est très bien passé, puis mon championnat ne s'est pas bien terminé ; je suis 4^e (sur 17, ndlr) alors que je visais le podium, j'étais déçue.

P.A. : Quels enseignements en tires-tu ?

S.D. : J'espère qu'il n'y aura plus jamais de championnat comme ça ! Je le dis à tout le monde, ce sont vraiment mes pires championnats. Il faut que je travaille encore.

P.A. : Est-ce que tes poneys et chevaux ont eu droit à une période de pause ?

S.D. : Tutti a eu des vacances, même un peu trop (rire). On repart tout doucement. Le cheval que je montais à Auvers est parti et les autres qui n'avaient pas fait de championnats n'ont pas eu spécialement de moment de trêve.

P.A. : Tu as eu de très bons résultats sur les deux compétitions de Barbizon et notamment le CSI. Tu nous racontes ?

S. D. : Oui, début septembre, je gagne le Grand Prix 120 avec Une Chance et me classe 8^e du Grand Prix 125. C'est ici que j'ai ressorti mes ponettes. Sur le CSI Amateur B, je suis 5^e le premier jour, puis deux fois 2^e. Avec Tutti dans le CSIP, je suis également 2^e, puis 3^e le samedi dans l'épreuve par équipes aux côtés de Carla Garriga (Mylana) et Camille Favrot (Uhelem de Seille). Malheureusement dans le Grand Prix, je n'ai pas trouvé une bonne foulée dans le triple et sur la spa.

P.A. : Tu sembles très bien t'entendre avec ta petite jument alyzane, Une Chance. Peux-tu nous parler d'elle ?



ph. Pauline Bernuochon



ph. coll. privée

S. D. : C'est une jument qui était montée par mon papa et qui à l'habitude de gagner en 1,30 m. Papa me la redonnée, ou plutôt... je lui ai piquée (rire) ! J'avais essayé de la monter une première fois mais j'étais trop petite. Deux mois plus tard, j'ai recommencé, papa avait oublié sur le concours de me mettre la bonne embouchure et je me suis fait un peu embarquer... J'ai arrêté de la monter pendant 1 an et grâce à mon année de cheval où j'ai pris de l'expérience (avec Cento notamment), mes premiers essais ont été très concluants. Et maintenant ça se passe trop bien !

P.A. : L'objectif est clair, c'est bien celui de préparer le circuit Children ?

S. D. : Oui c'est ça. J'irai en stage de détection en décembre prochain à Lamotte-Beuvron avec Olivier Bost. On verra ce qu'il en dit.

P. A. : C'est un peu tôt pour en parler, mais le championnat d'Europe Children est sans doute dans ton esprit ?

S. D. : On ne sait pas trop encore, mais on pense qu'Une Chance peut les faire, oui. Si je pouvais être sélectionnée, je serais super heureuse car même si tu n'es pas sur le podium, tu dois prendre une sacrée expérience !

P.A. : Sur quels concours vas-tu prochainement te rendre ?

S.D. : Tutti et Une Chance savent ce que sont les indoors ; nous allons en faire. Nous avons prévu d'aller à Equita Lyon et au Mans en décembre pour le CSI Pony et Amateur. J'aimerais bien viser une sélection pour Bordeaux aussi. Je monte deux ponettes de 7 ans et nous allons voir comment elles évoluent. Ti Punch Poupetière (un poney en qui elle croit beaucoup, ndlr) est encore en rééducation, il a commencé à trotté et tout se passe bien, j'espère qu'il va revenir en compétition.

P.A. : Et à la maison, comment vas-tu préparer cette saison hivernale ?

S.D. : Nous avons un manège qui est assez grand pour enchaîner plusieurs obstacles. Nous allons continuer à travailler avec papa. Je m'entraînerai aussi avec deux intervenants : l'un en CSO qui vient pour des stages ou chez qui je me déplace ; et l'autre qui vient à la maison tous les jeudis et qui me fait travailler sur le plat. Il faut que je sois prête pour la saison prochaine ! ■